



PROGRAMA TALENTOS UDEC

Celebran egreso y transición de estudiantes reconociendo su compromiso y capacidades

La instancia reconoció el término de ciclo de 40 estudiantes de cuarto medio y la incorporación de 35 alumnos que avanzan de enseñanza básica a media en el programa Talentos UdeC, destacando su enfoque en altas capacidades y formación integral.

Programa Psicoeducativo de Enriquecimiento Extracurricular es más conocido como Talentos UdeC.



NOTICIAS UDEC
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: NOTICIAS UDEC

El Teatro Universidad de Concepción albergó la ceremonia de egreso de estudiantes de cuartos medios, junto con la transición de estudiantes de octavo año de enseñanza básica a enseñanza media del Programa Psicoeducativo de Enriquecimiento Extracurricular, conocido como Talentos UdeC.

La directora del programa, Fernanda Parra Santos, señaló que la actividad celebró a los y las estudiantes que egresan de cuarto medio y al mismo tiempo terminan un ciclo de formación en Talentos UdeC, destacando que muchos y muchas de ellas llevan ocho años participando en el programa, por lo que se quiso reconocer su trayectoria y al mismo tiempo continuar acompañándolos y acompañándolas.

“Por otro lado también conmemoramos y felicitamos a aquellos y aquellas estudiantes que transitan desde la en-

señanza básica a la enseñanza media y que van a continuar participando en el programa”, añadió la directora de Talentos UdeC, quien adelantó que este año abrirán la posibilidad para que ingresen estudiantes del sector particular, “lo que es relevante, porque la alta capacidad entendida como una necesidad educativa especial no es algo que solo esté presente en el sector de la educación pública”, refirió.

Por su parte, la profesora de Talentos UdeC y académica del Campus Los Ángeles, Marianela Castillo Fernández, precisó que “el trabajo con los y las estudiantes de Talentos UdeC es desafiante. Hacen preguntas muy buenas, entonces siempre nos mantienen estudiando y aprendiendo. Es un agrado trabajar con ellos y ellas, ya que responden de manera diferente a las tareas, tienen un diagnóstico de altas capacidades y acá buscamos atender ese diagnóstico también de la mejor manera posible”.

Integrantes de Talentos UdeC

Sebastián Arrepol Araneda fue uno de los estudiantes que salió de cuarto

medio tras ocho años en Talentos UdeC. “Ingresaré a Derecho de la Universidad de Concepción. Talentos UdeC fue una experiencia increíble que me permitió crecer valóricamente a niveles muy grandes. Además, el hecho de que enseñen cosas que en el colegio no solemos ver, refuerza aún más nuestro pensamiento y/o conocimiento”, destacó.

En tanto, Evelyn Peña Quevedo, quien estudió en el Colegio Andrés Bello de Chiguayante, formó parte de Talentos UdeC. “Puedo decir que Talentos UdeC es un programa increíble. Desde el primer momento que llegué me sentí en casa, el ambiente es muy grato, nos enseñan el manejo de nuestras emociones y cómo relacionarnos de la manera más afectiva posible, siempre con respeto. También es un mundo donde hay muchos conocimientos de diferentes áreas, artístico-humanista, lo recomiendo al cien por ciento”.

Finalmente, la coordinadora del programa de talentos del DAEM de la Municipalidad de Cañete,



Puedo decir que Talentos UdeC es un programa increíble. Desde el primer momento que llegué me sentí en casa, el ambiente es muy grato, nos enseñan el manejo de nuestras emociones y cómo relacionarnos de la manera más afectiva posible”

EVELYN PEÑA
 ALUMNA

Pilar Fica Gallardo, también se hizo presente en la ceremonia y declaró que Talentos UdeC ha sido realmente un buen aporte a los jóvenes. “Este año creo que sacaremos más provecho en el sentido de que quienes estén participando acá puedan retroalimentar a la comuna, para que otros niños y niñas también se interesen en participar”, cerró.